
 

ACTA DE LA COMISIÓN DE DEPORTE, CELEBRADA EN LA SEDE DE LA 
FMM, EL DÍA 14 DE FEBRERO DE 2017.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
Asistentes: 
 
Presidente: 
D. César Muñoz Mateos 
Alcalde de Villanueva de Perales 
Vicepresidente: 
D. José Antonio Sánchez Rodríguez 
Alcalde de Humanes 
 
Vocales: 
D. Juan Figueroa Collado 
Alcalde de San Agustín de Guadalix 
D. Carlos Martínez Carmona 
Concejal de Villar del Olmo 
D. Francisco Javier Santos Gómez 
Concejal de Getafe 
D. Marcelo Barbeito Isoldi 
Concejal de Alcala de Henáres D.  
D. Colomán Trabado Pérez  
Concejal Móstoles 
D. José Javier Santiago Hernández 
Concejal de Valdemoro. 
D. Alberto Blazquéz 
Concejal de Alcala de Henares 
D. Carlos Ulecia Rodríguez 
Concejal de Pozuelo de Alcorcón 
D. Carlos Ulecia Rodríguez 
Concejal de Pozuelo de Alcorcón 
D. Marcelo Isoldi 
Concejal de Alcala de Henares 
 
 
 
 
 
 
Coordinadores Políticos: 
D. Manuel Zurro. Grupo PSOE 
D. Cesar Palacios. Grupo PP 
 
Secretaria: 
Dña. Pepa Merín Reig 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
En Madrid, siendo las 10,30 horas del día 
fijado y con la asistencia de las personas 
reseñadas al margen, se reúne la 
Comisión de Deporte de la Federación de 
Municipios de Madrid, con el siguiente: 

 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

 
 
 
 
1º) LECTURA Y APROBACIÓN DEL 
ACTA 
 
 
Pepa Merín, Secretaria de la Comisión, 
da lectura del acta de la sesión anterior y 
se procede a su aprobación por 
unanimidad. 
 
 



 
 
 
 
2º) CONVENIO DE LA FMM CON EL COLEGIO DE FISIOTERAPEUTAS DE 
MADRID 
 
César Muñoz, Presidente de la Comisión, informa de la firma con el Colegio 
Profesional de Fisioterapeutas y la disponibilidad de los mismos de trabajar en 
los eventos deportivos organizados por los municipios. 
Por otro lado, se presenta la campaña que tendrá lugar por el 20 aniversario 
del Colegio, cuyos objetivos son hacer una campaña de concienciación de 
hábitos posturales saludables en los distintos municipios de la Comunidad de 
Madrid, basada en talleres educativos tanto en colegios, escuelas de música y 
centros de Mayores. 
 
José Antonio Sánchez, Vicepresidente de la Comisión, Manifiesta su 
malestar por no haber sido informado de la firma y se le pide disculpas. 
 
3º) JORNADAS 
 
Se plantea la posibilidad de hacer unas jornadas del deporte en Otoño, tras 
una serie de propuestas e ideas temáticas, parece que la propuesta de Juan 
Figueroa es la mejor acogida, 40 años de democracia en el Deporte y se 
plantea detallar, lugar, fecha, sitio y ponentes en la siguiente Comisión. 
Por otro lado, Javier Santos, da a conocer la semana del deporte que van a 
celebrar en Getafe dentro de “Getafe ciudad diversa”, con el objeto de paliar las 
desigualdades de género y enmarcarlas en contra de la LGTBfobia, ánima a los 
compañeros de la Comisión a extrapolar la idea a otros municipios de la 
Comunidad y muestra su disponibilidad de colaboración. 
 
 
 
4º) VISITA AL CENTRO DE ALTO RENDIMIENTO DE GRANADA 
 
Pepa Merín, Secretaria de la Comisión, informa que ya está todo preparado 
para poder hacer la visita a Granada y que la misma tendrá lugar el 3 y 4 de 
abril. 
 
5º) SUGERENCIAS Y PREGUNTAS 
 No hay. Por lo que siendo las 12,30h, se levanta la sesión. 
 
 
 
PRESIDENTE           SECRETARIA 


